

Condena Venezuela doble atentado en Iraq



Caracas, 15 sep (RHC) Venezuela condenó el doble atentado terrorista ocurrido al sur de la ciudad iraquí de Nasiriya, el cual causó más de 70 personas fallecidas y 80 heridos.

Mediante un comunicado, la cancillería venezolana manifestó su solidaridad al gobierno de Iraq y a los familiares de las víctimas del ataque en la provincia sureña del país árabe, donde dos coches bomba explotaron en un puesto de control y un grupo extremista atacó un restaurante en esa región.

El gobierno de Caracas también instó al respeto de la paz de los pueblos y llamó la atención a la comunidad internacional sobre la vulnerabilidad de los ciudadanos ante ese tipo de agresiones.

Recibe presidente venezolano a delegación del Parlasur

Igualmente se informó que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió en el Palacio Miraflores a la delegación del Parlamento del Mercado Común del Sur (Parlasur), encabezada por su presidente, Arlindo Chinaglia.

En el encuentro en la sede del gobierno participaron la presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Delcy Rodríguez y el dirigente socialista Jorge Rodríguez, quienes encabezaron la comitiva gubernamental que participó en las rondas de diálogo con la oposición en República

Dominicana.

Con anterioridad, la titular de la ANC dialogó con los legisladores del Parlasur y compartió los avances logrados en las dos citas en Santo Domingo, las cuales proseguirán el 27 de septiembre.

Posterior al encuentro en la Casa Amarilla, la excanciller reiteró que en Venezuela se continuará defendiendo la vía del diálogo como única alternativa para resolver cualquier diferendo y alcanzar la paz.

También informó que los parlamentarios recibieron información sobre los hechos de violencia promovidos por sectores de la oposición de marzo a julio, 'que impactaron y afectaron la tranquilidad pública', rememoró.

Además, señaló, se analizaron los desafíos que enfrenta el Mercado Común del Sur y los objetivos de la ANC de trabajar para alcanzar la paz y fortalecer la soberanía de Venezuela. La víspera, los representantes de la mesa directiva del Parlasur se reunieron con el presidente del Tribunal Supremo de Justicia, Maikel Moreno, quien les ratificó el compromiso del Poder Judicial por mantener el Estado de Derecho a través del respeto a las leyes y la Constitución de la República.

Moreno solicitó a los legisladores, a través del arbitraje requerido por el gobierno venezolano, el cese la suspensión de Venezuela en el bloque regional.

También explicó a los representantes del Parlasur, la situación de desacato a las leyes de la República, en la que se encuentra la Asamblea Nacional al incumplir sentencias del Tribunal Supremo de Justicia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141514-condena-venezuela-doble-atentado-en-iraq>



Radio Habana Cuba